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「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」

2016-17年度 山形南ロータリークラブ会長方針

人類に奉仕する
ロータリー

山形南ロータリークラブ会報

第216１回例会 2017-２／７（火）天気（雪）

会長挨拶

１．２月のロータリーレートは１ドル＝116円になります。
２．次週２月14日㈫の例会は２月18日㈫IMの例会変更とな
ります。
３．次々週２月21日㈫は創立記念例会となり、18：30～七
日町ワシントンホテルとなります。例年ですが、5000円の
ニコニコBOXにご協力をよろしくお願いいたします。
４．次回の通常例会は２月28日㈫12：30～ホテルキャッス
ルとなります。
５．本日例会終了後に理事会およびクラブ協議会がございま
す。理事の皆様はこの会場での理事会終了後クラブ協議会の
会場へご移動をお願いします。クラブ協議会にご参加の各委
員長の皆様にはクラブ協議会会場にて理事会終了までしばし
お待ち願います。

幹 事 報 告 浅野　裕幸 幹事 ニコニコBOX　佐藤　　学 君
三沢　　寛君 誕生日のお祝いを皆様でしていただき、あり

がとうございます。
長谷部成昭君 誕生日のお祝いを皆様でしていただき、あり

がとうございます。
大久保章宏君 先程皆様より激励のご挨拶をいただき、あり

がとうございます。
鈴木　政康君 私の娘が全国大会に出場しました。来週国体

に出場します。
土肥　成二君 今日の卓話をさせていただきますので、よろ

しくお願いいたします。
浅野　裕幸君 本日、クラブ協議会が開催されますので、よろ

しくお願いいたします。

木村　政則 君

あなたの健康法を教えてください。

本日の一言本日の一言本日の一言

質問

「スイミングすることが私の健康法です。
 妻と二人で温水プールに行き、スイミング
 とプールの中で歩く運動をしています。」

　皆さんこんにちは。先週の例会で
はガバナーノミニーの承認を得るこ
とができましたことを、長谷川ガバ
ナーに早速連絡をしましたところ、
「南クラブ会員の皆さんに受けて頂き
ありがとうございます。やはり山形
南クラブにお願いして本当に良かっ
た。」と喜んでおられました。先週は、
卓話に外部からのお客様でしたので、
もう一度伺います。この度は、理事

の皆様、パスト会長の皆様、分区代理つまりガバナー補
佐経験の皆様、そして山形南ロータリークラブ会員の皆

様には、いろいろとご協力をお願いして参りましたが、山
形南ロータリークラブとして、大久保章宏君を指名委員会
に代表者として推薦致します。宜しいでしょうか。ありが
とうございます。大久保君こちらへ。では、勝鬨を挙げた
いと思います。勝鬨とは、士気を昂める意味もありますの
でよろしくお願い致します。では、１つに大久保君がガバ
ナーノミニーとして推挙されます様に。２つに我山形南
ロータリークラブ会員が一致団結して大久保君をサポー
トしてガバナーを勝ち取れることを。そして３つにいよい
よIMです。皆様と力を合わせ成功出来ます様に。エイエイ・
オーで３回参ります。ご唱和ください。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：谷口　義洋 君
点　鐘：PM12：30　寺﨑　利彦 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

委員会報告
親睦活動委員会　髙梨　徹也 君
　２月の誕生日は三沢　寛君、齋藤源七君、長谷部成昭君の３
名の方です。
　雑誌・広報委員長　中村　篤 君
　ロータリーの友２月号に10月22日に山形の伝統野菜「悪
戸いも」の園児との収穫体験を実施した記事が掲載されました。
皆さんご一読ください。

米山奨学生ホウ・スイホウさん
へ奨学金の贈呈
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※本日の結果は２週間後に報告
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自己紹介と“災害の備え”自己紹介と“災害の備え”自己紹介と“災害の備え”自己紹介と“災害の備え”

土　肥　成　二 君

　皆さんこんにちは。昨年７月より前任の粟島に変わ
りまして入会させていただきましたドコモCS東北山
形支店の土肥成二でございます。日頃よりドコモをご
愛顧いただきましてありがとうございます。本日は皆
様に自己紹介と来月の３月11日で東日本大震災から
６年を迎えることから “災害の備え” についてお手元
のハンドブックを使って紹介したいと思います。
　私は1963年１月15日成人式の日に山形県鶴岡市
の農家に生まれました。2000年（平成12年）ハッピー
マンデー制度以降１月の第二月曜日が成人の日です
が、当時の１月15日、文字通り成人の日に生まれた二
男坊なので “成二”、ちなみに兄は母が石原裕次郎の
ファンであったことと家を継ぐ長男なので親父の一字
をとって付けていて、名前に子供への思いをこめる両
親ではなかったようです。鶴岡市へは高校卒業まで
の18年間過ごしました。小さいころから田んぼに行っ
ての手伝いが当たりだったので早く働いて自由にくら
したい！の思いから就職を選択、10年ぶりの東北管
内2,300人の大量採用のから電電公社へ見事合格。
勤務地仙台から社会人生活の始まりです。
　1981年（昭和56年）電々公社の仙台電話局の営
業担当に配属されました。いわゆる電話局の受付窓
口です。今は電話、インターネットで新規・移転の手
続きができますが当時は全て出向いての手続き、市
役所みたいなものです。３・４・５月の移動時期は
毎日お祭りのようにお客様が来店され、他の電話局
から応援にきていただいて大きな画板を首に下げフロ
アでお客様をさばくほど忙しい職場、そんな中、同
期入社７名、３分の１が新人ということで日々苦情と
受付処理に追われる毎日でしたが忙しい尺度がわから
ない新人なのでそれが当たり前となり不思議と楽しく
充実していました。
　この電話局にいた５年間が社会人としての “厳しさ、
楽しさ、お酒のつぎ方、付き合い方など基本を教わっ
た時期でした。
　電々公社がNTTへ変わった翌年の1986年（昭和
61年）にNTT移動体通信事業部東北支店へ異動と
なりここから携帯電話の仕事にかかわってきます。当
時、自動車・携帯電話の受付、工事を日本自動車電
話サービス、ポケットベルの販売、受付を東北移動
通信サービスの２つの会社に委託していてその管理と
エリアを広げるための基地局設置の計画を立てる業

務を８名でやっており私は９人目、これから営業をテ
コ入れする、とにかく売ってこい！と言われこの道が
スタートしました。
　自動車電話から3kgのショルダーホン、640gの
携帯電話と小型化され1991年（平成３年）に230ｇ
のムーバという携帯電話が発売したこと、保証金撤廃
（１０万円）、基本料金も4,800円と個人で手の届く
範囲になると同時に使用できるエリアも広がり販売強
化から販売網を作ろう！ということになりました。ド
コモショップです。NTTから分社しdocomoという民
間企業になっていたもののDNAが電電公社なので代
理店政策のノウハウがとぼしく、松下電器、今のパナ
ソニックさんから出向でお手伝いいただきました。そ
の部長さんから “困ったら代理店に聞け” の徹底した
現場主義と “代理店に損をさせたらアカン” の折衝力
を学びました。損をさせるなとは２つの意味がありま
す。１つは販売の対価の金銭面で損はさせるな。儲
けさせると言っていないのが松下流で逆に “たくさん
儲けさせるとろくな事に使わないから100円利益であ
れば半分の50円はお店や店員に投資するような経営
者でなければアカン” とも。もう一つは商品、販売施
策など代理店のメリットになる情報を代理店目線で
しっかり伝えること、伝えていない、伝えきれていな
いことは結果的に損をさせているということなど。延
べ９年間一緒に仕事をした経験で今の自分があるの
で大変感謝していると同時尊敬する部長と同年代に
なった私はスタッフにその教えを伝えるべく奮闘中と
いったところです。
　次に2011年（平成23年）３月11日の経験を風化
させない意味で “防災ハンドブック” を紹介します。
≪詳細内容省略≫ポイントとしては “日頃から準備し
ておくこと” “発生したらする行動” “ケータイ、スマホ
の活用” の３点です。災害時は電話がつながりにくく
なるので「災害伝言板」が有効です。毎月「１日」
「15日」、正月３が日、防災週間（８月30日～９月５日）、
災害とボランティア週間（１月15日～21日）にお試し
できますので是非体験してください。
　山形南ロータリー様に入会させていただき地域（地
元）に少しでも貢献でききればと考えておりますので
引き続きよろしくお願いします。
　ご清聴ありがとうございました。


